

## Descubriendo la narrativa alrededor del coronavirus: ¿Se planeó todo cuidadosamente? Análisis de Ernst Wolff

¿Por qué se tomaron medidas en todo el mundo que han causado un desastre tras otro y han empujado a la humanidad más profundamente hacia el abismo en lugar de sacarlos de su miseria?

Por: [Ernst Wolff](#)

Globalización, 10 de enero 2022

Región: [Mundo](#)

Tema: [Política](#), [Salud](#)

*Explicación magnífica de una gran razón por la que el mundo se volvió psicótico corona. Conferencia de **Ernst Wolff**, reconocido economista y periodista alemán. Su enfoque está en el sistema financiero y monetario global, especialmente el papel del FMI, el Banco Mundial, la Reserva Federal, el sistema de Bretton Woods y el dinero fiduciario mundial.*

*Este discurso es probablemente una de las mejores y más concisas exposiciones de toda la narrativa de Corona y termina con un mensaje esperanzador de lo que podemos hacer para evitar que la visión distópica de **Klaus Schwab** y sus seguidores se convierta en 'la nueva normalidad'.*

Este texto se publicó originalmente en alemán en agosto de 2021. [Para acceder al video con subtítulos en inglés, haga clic aquí:](#) o desplácese hacia abajo.

Publicado por primera vez por Global Research el 3 de enero de 2022.

\*\*\*

El presidente **Franklin Delano Roosevelt** dijo una vez: “ **Nada sucede accidentalmente en la política. Y cuando algo sucede, puedes apostar a que fue exactamente planeado de esa manera** “.

**Cuando uno mira lo que ha sucedido en el último año y medio, estas palabras son especialmente alarmantes.**

Después de estudiar este tema en detalle durante 18 meses, debo decir que hay una cantidad impresionante de señales e indicaciones que apuntan exactamente en esa dirección. Es esto, y sus consecuencias, de lo que quiero hablar hoy.

**La situación actual en la que nos encontramos es única en la historia de la humanidad . Nunca antes el mundo entero había sido sometido al dominio de este tipo de régimen coercitivo como lo estamos viviendo ahora. Y nunca se han**

**tomado tantas medidas que a primera vista parecen tan ininteligibles, en parte tan absurdas y, en muchos casos, tan contradictorias.**

Se trata de la crisis de salud más grave que se recuerde, pero las medidas que se están aplicando no han mejorado la situación, sino que han empeorado las cosas continuamente. Todos los médicos de hoy pueden confirmar que el estado de salud de las personas, la mayoría de las personas, es peor que antes de la crisis.

## Video



[haga clic aquí o en el video de arriba para acceder a la grabación de video, con subtítulos en inglés](#)

La **4ª oleada** supuestamente **amenazante** y el anuncio de la necesidad de la 3ª, 4ª y 5ª vacunación muestran que el objetivo de las medidas hasta ahora, es decir, prevenir la enfermedad, ha fracasado por completo. Pero esto no es todo, ni mucho menos. **La producción mundial cuelga en completo desorden**. Como consecuencia de todos los bloqueos hasta ahora, tenemos que gestionar una grave crisis económica mundial. **La logística global está en juego. Las cadenas de suministro están rotas. Se están perdiendo cosechas, cuellos de botella en el suministro de alimentos y, además, escasez para gran parte de la economía de semiconductores esenciales. Los problemas no se abordan y resuelven, sino que se multiplican y magnifican** mediante la aplicación de nuevas medidas y las constantes amenazas de nuevas restricciones.

El ejemplo más reciente es en China, una terminal de carga portuaria, la tercera más grande del mundo ha sido cerrada debido a una única prueba positiva de un trabajador allí, o tomemos Nueva Zelanda, donde con toda seriedad durante la última semana, 5 millones las personas fueron confinadas durante 3 días porque una persona de 58 años tuvo una prueba positiva. **Una nueva crisis está afectando al sector de las pequeñas y medianas empresas que, con mucho, proporciona la mayor cantidad de puestos de trabajo en todo el mundo y, además, proporciona la mayor parte de los ingresos fiscales.** Estamos experimentando en la actualidad una inflación mundial brutalmente

creciente, especialmente para las materias primas con precios de producción y con los productos alimenticios. Sin embargo, no se está haciendo nada para aliviar la situación, sino todo lo contrario.

La avalancha de impresión de dinero continúa y se incrementará aún más. **Los países y los bancos centrales, desde el inicio de la crisis, han arrojado casi 20 billones de dólares al sistema monetario mundial sin un final a la vista**, y el Fondo Monetario Internacional, como la organización financiera más poderosa del mundo, entregará el próximo lunes, 650 mil millones de dólares, la mayor cantidad de su propia moneda bajo derechos especiales de retiro. En los Estados Unidos, por ejemplo, la economía más fuerte del mundo con casi 4 millones de personas está amenazada de desalojo porque no pueden pagar el alquiler o no pueden cubrir los costos de la hipoteca.

**En Estados Unidos, el país más rico del mundo no puede alimentarse con sus propios ingresos**. El premeditado cambio de poder en Afganistán gestionado por los EE. UU. —Los talibanes han recibido deliberadamente materiales militares por valor de 20.000 millones de dólares— una fuerza aérea completa con 11 bases de apoyo de aeródromos disponibles para su uso que, con absoluta certeza, provocarán la próxima enorme ola de inundaciones. de refugiados.

¿Por qué esto? Podemos preguntar. **¿Por qué se tomaron medidas en todo el mundo que han causado un desastre tras otro y han empujado a la humanidad más profundamente hacia el abismo en lugar de sacarlos de su miseria?** Para responder a esta pregunta, es decir, ¿quién tiene interés en esta agenda global y quién se beneficia de esto? La respuesta a ambas preguntas es clara. El mayor beneficiario de la crisis actual y el tirador de hilos más importante detrás de escena es el complejo financiero digital.



Las corporaciones de TI más grandes incluyen **Apple, Alphabet, la empresa matriz de Google, Amazon, Microsoft y Facebook**. La capitalización de mercado de estas cinco empresas por sí sola en la actualidad asciende a la increíble cifra de **9,1 billones de dólares estadounidenses**. A modo de comparación, el PIB bruto de Alemania, Francia e Italia es de 8,6 billones de dólares estadounidenses. Junto con estas preocupaciones digitales, también tenemos los grandes administradores de activos, a saber, **BlackRock, Vanguard, State Street y Fidelity**. Están involucrados significativamente en todas las empresas de TI. No solo esto, estas 4 empresas por sí solas gestionan actualmente un total de 33 billones de dólares.

Nuevamente, a modo de comparación, el PIB de las 28 naciones de la UE el año pasado ascendió a USD 15,7 billones. **But no es sólo la influencia financiera monstruosa de estas preocupaciones que hace que el complejo digital financiera tan poderoso.** Tomemos primero las corporaciones de TI. No solo tienen un poder enorme ellos mismos. También controlan cientos de miles de otras empresas porque organizan los sistemas digitales de estas otras empresas y, de esta manera, tienen una visión general

constante de sus flujos de datos. La industria no es más que un tumor, que en los últimos años ha hecho metástasis en todas las demás ramas de la economía para hacerlas dependientes de ella y, mientras tanto, dominarlas por completo. Es el mismo método con los administradores de activos. Están involucrados en todas las grandes empresas del mundo y pueden influir en todas las marcas populares del mundo. BlackRock, el más grande de ellos, proporciona un sistema de análisis de datos con más de 40 años de antigüedad.

“Aladdin Data Cloud” es la mejor información financiera y de fondos que el mundo haya visto jamás. En segundo plano, BlackRock utiliza este conocimiento para asesorar a los mayores banqueros centrales del mundo: la Reserva Federal y el EZB [Banco Central Europeo]. **Gracias a la enorme ventaja de información con la que cuenta BlackRock, queda muy claro quién depende de quién.** Esto tiene que ver con la combinación histórica única, o el poder financiero bruto y el poder discrecional sobre un conjunto de datos imaginablemente enorme. Esta combinación permitió que estas corporaciones hicieran un auge comercial.

Desde el inicio de la crisis, en el último trimestre de este año, solo en abril, mayo y junio, **estas empresas han obtenido los mayores beneficios de toda su historia.** Es este complejo financiero digital el que es un centro de poder global que impulsa todo. El complejo financiero digital está muy por encima de todos los gobiernos y está listo para poner de rodillas a todos los gabinetes gubernamentales del mundo y hacerlos obedientes.

Cabe preguntarse si esto está socavando el propio sistema del que se beneficia. Aquí hay algunos ejemplos: si el complejo financiero digital destruye las pequeñas y medianas empresas, entonces realmente está destruyendo su propio sustento. El sector de la pequeña y mediana empresa paga la mayor parte de los ingresos fiscales y crea la mayor cantidad de puestos de trabajo, y cuando la inflación aumenta, eso también perjudica al complejo financiero digital, y cuando destruye la paz social a través de la creciente desigualdad, también destruye a quienes hace su negocio. El complejo financiero digital no tiene más remedio que hacer lo que hace en la actualidad.

**Lo que estamos viviendo actualmente es una agenda escrita formulada, con la que acumulará, aún más dinero y poder. Un gigantesco acto de desesperación, probablemente el más grande que ha ocurrido en toda la historia de la humanidad.** La causa de este acto de desesperación, en que el sistema al que el sistema financiero digital con su existencia ya no se puede mantener vivo con el modelo de negocio anterior. Ya estaba muy cerca de su desaparición durante la crisis financiera mundial de 2007 a 2008. Si los bancos gubernamentales no hubieran movilizado enormes cantidades de dinero de los impuestos y los bancos centrales hubieran ordenado que se crearan montones de dinero de la nada, el sistema han colapsado allí y entonces, pero la salvación fue solo temporal. La cantidad de dinero tuvo que incrementarse continuamente durante un período de 12 años, y las tasas de interés tuvieron que reducirse varias veces para que el sistema se volviera cada vez más inestable. A largo plazo, eso no podría llevar a ninguna parte, y el año pasado llegó al punto en que el próximo colapso amenazaba.

Con eso, sin embargo, se ha producido una nueva situación cualitativa. Un aplazamiento adicional requeriría que las tasas de interés cayeran en el rango negativo, y esto destruiría la base del sistema bancario actual. Los bancos no pueden operar a largo plazo con tasas de interés negativas. Esto significa que no será posible un aplazamiento adicional con el enfoque utilizado anteriormente. En la situación actual, se pueden inyectar miles de millones en el sistema. Sin embargo, con la creciente tasa de inflación, se conducirá a la

hiperinflación.

La situación en la que se encuentra el complejo digital-financiero es entre las alternativas de por un lado, el colapso final, y por otro lado, la hiperinflación. Entonces eso significa la pérdida total del valor del dinero. Eso significa que, históricamente, hemos llegado al punto en el que el complejo financiero digital, en el marco del sistema existente, todavía tiene la posibilidad de elegir entre las dos diversas formas de colapso.

Claramente, han optado por instalar un nuevo sistema. En el fondo, lejos de la vista del público, están preparando un nuevo sistema y, además, están utilizando la fase final del actual sistema moribundo para saquearlo utilizando todos los trucos a su alcance. Esto es exactamente lo que hemos visto desde marzo de 2020. La destrucción bastante deliberada y premeditada de la economía mundial para la expansión exclusiva del complejo financiero digital con preparación simultánea a través de los bancos centrales de un nuevo sistema, y en colaboración con las corporaciones de TI. . Se trata de la eliminación completa del efectivo y de los bancos en su forma anterior, y de la introducción del dinero digital de los bancos centrales.

El objetivo final, como parece, es que todos tendremos una sola cuenta a través de la cual se ejecutan todas las transacciones. Esta cuenta no residirá en un banco comercial, sino en el banco central. El trasfondo de este plan es el siguiente: el dinero digital del banco central es programable y, dado que los bancos centrales pueden crear dinero ilimitado de la nada, se puede operar de esta manera con tasas de interés negativas. Sin tener que destruir el sistema, el dinero digital del banco central permitirá a los gobiernos vigilar todas las transacciones realizadas, asignar varias tasas impositivas e imponer multas individuales.

Los gobiernos también pueden imponer un límite de vencimiento a una parte de nuestro dinero y exigir que gastemos ciertas cantidades con ciertos períodos de tiempo, pero también pueden exigir que el dinero se utilice para fines específicos y exigir que se paguen cantidades específicas solo para ciertos productos. o que se obtengan únicamente de determinadas regiones. Sobre todo, el gobierno estará en condiciones de cancelar nuestra capacidad de realizar todas las transacciones con un solo clic del mouse. Pueden cerrarnos financieramente. El dinero digital del banco central sería el método de recaudación de impuestos más eficiente para la sociedad que jamás haya existido en toda la historia del hombre: la realización de una dictadura que lo abarque todo.

Sin embargo, se espera la resistencia del público o que una gran proporción de personas no acepte esta forma de infracción. Se esperaría que la introducción del dinero del banco central digital produjera un gran malestar social, y es exactamente este problema en el que, obviamente, el complejo financiero digital ha pensado. No intentarán hacer el cambio a la moneda digital tan rápido, para evitar el riesgo de una gran resistencia. Lo harán exactamente al revés. Dejarán a la sociedad en el caos para presentar la introducción del dinero digital del banco central como una solución a todos los problemas, es decir, en forma de renta básica universal (RBU).

**Hemos estado viviendo los últimos 18 meses bajo el pretexto de luchar contra una enfermedad, se han hecho daños devastadores e irreparables a la salud, la economía y las finanzas cuyos efectos plenos apenas comienzan a mostrarse hasta ahora en rastros.** Pero al mismo tiempo, se trabaja para incrementar estos daños y, paralelamente, se profundiza sistemáticamente la brecha social en la sociedad. Al abrir constantemente nuevas brechas entre las personas, todo esto nos lleva deliberadamente en

una sola dirección: el malestar social hasta el punto de una guerra civil, y de hecho en todo el mundo. Esto es lo que quieren ver las élites. Hoy estamos experimentando el máximo caos social, y luego, en el punto más alto de este caos, traen el ingreso básico universal para afectar el cambio, desde el máximo caos hasta el máximo control.

La segunda razón, la RBU debe llegar cuando estamos entrando en la cuarta revolución industrial en el período que tenemos por delante: la pérdida de millones y millones de puestos de trabajo debido a la introducción de la inteligencia artificial [IA]. Esto significaría que desaparecerían millones de consumidores. La demanda de bienes de consumo colapsará cada vez más, y debido a que el sistema económico actual está impulsado por los consumidores, solo puede suceder si todos estos consumidores desempleados no pueden encontrar trabajo. Lo que ha estado sucediendo en los últimos 18 meses y lo que sigue sucediendo obviamente sigue un plan preparado: la deconstrucción del sistema económico actual en beneficio de las élites.

La generación del máximo caos económico y social, y el establecimiento de un nuevo sistema bajo el pretexto de querer brindar ayuda humanitaria. Este concepto se encuentra en los dos libros sobre la 4ª Revolución Industrial y Covid-19: **The Great Reset, de Klaus Schwab**, cuyo Foro Económico Mundial juega un papel clave en toda esta agenda. El WEF ha logrado durante los últimos 50 años convertirse en el centro de control más importante del complejo financiero digital.

En primer lugar, se reunió a los líderes empresariales, luego se incorporó a los políticos, seguidos de los creadores de los medios de comunicación en roles de mando y figuras prominentes, todos en red entre sí. En los años 90, las personas fueron sometidas a un programa de formación específico. **Desde 1992, los “Líderes Globales del Mañana” y desde 2005, los “Jóvenes Líderes Globales” recibieron una educación de incorporación sistemática del WEF.** Son exactamente las mismas personas que ahora ocupan posiciones de poder e influencia políticas, ya sea **Bill Gates, Jeff Bezos o Jack Marr del área de TI, o el CEO, Larry Fink de BlackRock, la jefa del FMI, Kristalina Georgieva, o ex el director del Banco de Inglaterra, Mark Carney, del sector financiero o Emanuel Macron, Sebastien Kurz, o Angela Merkel, de la política.** Todas estas personas han sido capacitadas por el WEF o forman parte de su junta de liderazgo, con 1300 miembros de este grupo de maestros de élite estrechamente conectado que movió los hilos en todo el mundo desde 2012.

Además, **10.000 menores de 30 años, el llamado “global shaper” se han unido al club** y también han sido reunidos por el WEF que ejerce influencia en el curso de los eventos mundiales. Consulte el trabajo del fundador de WEF, Klaus Schwab. Todo lo que hemos vivido sigue un plan. Su libro apareció el 20 de junio de 2020, ni siquiera cuatro meses después del bloqueo mundial, y el libro ha dado instrucciones exactas sobre cómo se debe usar COVID-19 para destruir el mundo y construir un mundo nuevo.

Esto recuerda a los tiempos más oscuros del nacionalsocialismo [nazismo]. De hecho, **la agenda que se está siguiendo aquí obviamente no solo está planeada, sino que también difícilmente puede ser superada en términos de maldad y engaño . ¿Quién hubiera sospechado que, con el pretexto de proteger a la humanidad de los efectos de una enfermedad, la economía mundial se vería abocada a un colapso total?** Quitar a las personas la libertad de viajar, sus derechos de asociación y libertad de expresión. La libertad de expresar opiniones, y además de condenar a más de 100 millones de personas al hambre.

En todo esto, supuestamente para su propia protección, y quién hubiera pensado que un eugenista sin complejos llamado Klaus Schwab estaría en condiciones de no solo difundir por todo el mundo su visión de una fusión del ser humano con la inteligencia artificial [IA], sino también para que esta visión sea impulsada por 10,000 ayudantes. Todos estos son desarrollos profundamente destructivos con los que ahora vivimos y tenemos que sufrir, inimaginables para cualquier pensamiento racional y persona con sentimientos y empatía.

Hay otro lado de esto. Un lado bastante diferente y sobre todo, que nos da a todos un gran impulso y una gran cantidad de potencia para futuros trabajos. **El plan de las élites: las visiones de Klaus Schwab están condenadas al fracaso por varias razones.** La más importante es que **la narrativa de un virus mortal que es una amenaza existencial para la humanidad no puede sostenerse a largo plazo.** Ya vemos el paquete de mentiras y vemos cómo en los esfuerzos por legitimar esto, argumentos más absurdos y rápida definición, es importante reconocer aquí, que la vehemencia que están desplegando los medios de comunicación estos días atestigua no su fuerza, sino su debilidades. Como la pandemia de los no vacunados, que declara a las personas sanas como enemigo público número uno, y con base en una sola enfermedad, o “caso” de prueba encierra a todo un país. Hacen esto solo porque se están quedando sin argumentos y, desesperados, están atacando a ciegas.

Abraham Lincoln dijo una vez.

*“ Puedes engañar a algunas personas todo el tiempo. Y toda la gente algunas veces. Pero no se puede engañar a toda la gente todo el tiempo “.*



La verdad aparecerá en nuestro tiempo y esto, naturalmente, tiene un significado enorme para nosotros. Porque, irónicamente, nos abre lo que **Klaus Schwab** ha denominado “una ventana de oportunidad única”. Sin embargo, la narrativa se derrumba día a día, y debido a eso, se ha abierto una ventana de oportunidad única para todos nosotros para una amplia y completa campaña de iluminación y nuestra capacidad para iluminar a otros. Hemos aprendido los antecedentes reales de la supuesta pandemia, quiénes son realmente el verdadero equilibrio de poder en el mundo y las amenazas reales que enfrentamos. Sus mentiras cada vez más increíbles y la introducción de un nuevo sistema monetario solo funcionarían bajo un sistema coercitivo integral. Siempre se introducirán nuevos controles de precios, se generará una inflación permanente con una presión enfática que a su vez conducirá a un empobrecimiento continuo y mejorado de la población y al conflicto constante con el Estado y las autoridades.

Lo que debemos entender es lo siguiente: sin ninguna duda estamos ante tiempos

turbulentos y peligrosos. Las élites no actúan de acuerdo con las reglas de la razón, sino que se esfuerzan por motivos de codicia y poder y, por lo tanto, se enfrentan a dificultades cada vez mayores. Debemos usar exactamente esa debilidad, y siempre tener en cuenta que a las élites les gusta más dinero, más propiedades y tienen disponibles todas las armas del mundo. Su poder no se basa en su dinero, ni en sus posesiones ni en sus armas, sino que depende únicamente de un factor: **la ignorancia de la mayoría de las personas, es decir, la mayoría no entiende el malvado juego que esta minoría está jugando con ellos.** .

Tan terrible como todo es que **el complejo digital-financiero y sus ayudantes atendieron en los últimos 18 meses, se ha puesto en una situación de la que no puede salir, y en la que por desesperación debe cruzar aún más rojo. líneas.** Esto significa para todos nosotros que en esta situación excepcional, debemos mantener la paz, exponer constantemente todas las mentiras y mostrarle a la gente por qué y por quién están siendo engañados. Cuando hacemos eso, reflexionamos sobre la fuerza de nuestros argumentos. Entonces podremos resolver el problema actual, y posiblemente lograr algo mucho más grande, a saber, utilizar una de las crisis más profundas de la humanidad para cambiar la dirección de la historia humana. Entonces, abramos la puerta a una nueva y mejor era.

**Ernst Wolff**

*Artículo original en inglés:*



**[Uncovering the Corona Narrative: Was Everything Carefully Planned? Analysis by Ernst Wolff](#)**, publicado el 6 de enero de 2022.

*Traducido y revisado en exclusiva para el Centro de Investigación Sobre Globalización ([Global Research](#)).*

La fuente original de este artículo es Globalización  
Derechos de autor © [Ernst Wolff](#), Globalización, 2022

**[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)**  
**[Conviértase en miembro de Globalización](#)**

Artículos de: **[Ernst Wolff](#)**

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)